



Basta de "dejar pasar", dice Ramírez Bedolla

# Va "investigación profunda" a gestión de Silvano Aureoles

• Por Cristina Ceja  
mexico@razon.com.mx

**E**l gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, anunció una "investigación profunda" ante las irregularidades reveladas por la Auditoría Superior de la Federación durante la administración pasada, que encabezó el perredista Silvano Aureoles.

Al pronunciar un discurso durante el Informe de labores del Presidente del Tribunal de Justicia Administrativa del estado, Hugo Gama, Ramírez Bedolla hizo alusión al posible daño a la hacienda por más de 12 mil millones de pesos que detectó la Auditoría Superior de la Federación en el último año de la gestión de Aureoles.

Ante representantes de los tres poderes del estado, el mandatario advirtió: "Por supuesto que debemos emprender una investigación profunda de este desfaldo de casi 13 mil millones de pesos de la administración anterior; ya basta del dejar hacer, del dejar pasar".

Mencionó que las observaciones de la ASF a la administración de Aureoles —por una cifra exacta de 12 mil 46 millones de pesos— representan el 53 por ciento de las anomalías detectadas en el gasto de todo el país, lo que implica que un solo estado ejerció de manera presuntamente irregular todo ese recurso público.

Ramírez Bedolla llamó a los órganos autónomos e instituciones de la entidad a "ser transparentes, cumplir con la ley y el pueblo de Michoacán con honestidad y cero corrupciones".

El mandatario dijo confiar en que continuará la coordinación y armonía para

**GOBERNADOR** de Michoacán advierte que se indagará "el desfaldo" de 12 mmdp revelado por la ASF; descarta persecución política contra su antecesor; Morena lo llama "corrupto"



EL TITULAR del Ejecutivo de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, al pronunciar su discurso ante representantes de los tres poderes de la entidad, ayer.

erradicar la corrupción de Michoacán "con pasos firmes, no sólo en materia penal ni de delitos, sino también en administrativos y financieros".

Posteriormente, en entrevista, Ramírez Bedolla señaló respecto al hallazgo de la ASF que se trata de "una cifra alarmante, exorbitante", y recordó que hay otras "anomalías severas" que están bajo investigación y por las cuales ya se han presentado denuncias

ante la Unidad de Inteligencia Financiera y la Fiscalía General de la República.

Mencionó que entre las irregularidades que se han detectado —independientemente del reporte de la ASF— están gastos de obras en las que se anticipó el 80 por ciento del pago cuando no había un avance ni siquiera del 30 por ciento, además de gastos en servicios y consultoría cuyos entregables, por montos millonarios, simplemente no es-

tán. Y a pregunta expresa, descartó que se trate de una persecución política en contra de su antecesor.

Añadió que también hay denuncias radicadas en la Fiscalía General del Estado (FGE) por irregularidades en el manejo de un seguro campesino contra daños a la siembra.

Enfatizó que la impunidad no se manifiesta solamente en materia penal, sino también en delitos administrativos y en prácticas de corrupción financiera, que tanto perjudican a los michoacanos.

Por su parte, el dirigente estatal de Morena, Celis Silva, calificó al exgobernador Aureoles de "corrupto" y aseguró que sólo era cuestión de esperar a que saliera a la luz la verdad de los "excesos" que se cometieron durante la administración de quien ahora es uno de los aspirantes del PRD a la Presidencia de la República.

"Hicieron todo para comprar la gubernatura durante el último año de gobierno de Silvano Aureoles, se lo gastaron en la operación que hicieron, pero no les alcanzó, y por eso mismo, pedimos que lleven a cabo las investigaciones", señaló el dirigente de Morena.

Del informe consolidado de la Cuenta Pública 2021 entregado en la Cámara de Diputados se desprende que en el último año del gobierno de Silvano Aureoles Cojedo, en la gestión de recursos federales se presentaron irregularidades por 12 mil 46 millones de pesos, de los cuales, en cinco mil 43 millones no se comprobó la forma en que fueron ejercidos, mientras que otros tres mil 175 millones de pesos corresponden a un aumento en pagos de servicios personales sin autorización.

## EL DATO

**EN EL TERCER INFORME** de la Cuenta Pública 2021 entregado el pasado lunes, la ASF reportó que en Michoacán se gastaron tres mil 175 millones de pesos en aumento de servicios, sin autorización.

17

Organismos públicos del estado acumulan las mayores observaciones